



Informe de crowdfunding:

**“¡Un proyecto de vida,  
es un buen comienzo!”**

Quetzaltenango, Guatemala, C.A., noviembre de 2024

## TÍTULO DEL INFORME

# “¡Un proyecto de vida, es un buen comienzo!”

Muchas veces hemos escuchado frases como “yo lo hice a mi manera”, “lo resolví con lo que tenía a la mano”, o bien, “me reinventé”. En todas estas frases se encuentran escondidas, aunque a veces no lo notemos, habilidades valiosas como la creatividad, la resiliencia y la autonomía.

Con el tiempo hemos descubierto que fijarse metas y objetivos, construyendo un proyecto de vida, es fundamental para el desarrollo emocional. Nuestra tarea es guiar a nuevas generaciones en la creación de sus mundos particulares, lugares donde sus ideas tengan sentido. Y así nuestras becadas tengan su propio mundo, construido con su esencia.

El crear un proyecto de vida es, sobre todo, un ejercicio de libertad. Ahí, una niña puede comenzar por elegir pequeños objetivos para su vida y esforzarse para conseguirlos y, de paso, ganar confianza para imponerse nuevos retos. Su proyecto de vida ampliará sus elecciones más allá del ámbito educativo, se involucrará con su salud física, sus emociones, el medio ambiente o su familia. Conforme cambie su visión, se puede involucrar con la comunidad donde vive, sus pequeñas finanzas personales y la toma de decisiones.

## Decisiones más libres y responsables.

Durante el mes de noviembre se llevan a cabo en el proyecto de Becas las presentaciones de ‘Proyectos de vida’.

En este proceso y presentación, las acompañan sus padres, compañeras de escuela, autoridades educativas y Técnicos de Becas.

